

Fecha: 02-01-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Gabriel Boric lideró encuentro con comunidades Lickanantay

Pág.: 5 Cm2: 456,3 VPE: \$377.841 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida

Gabriel Boric lideró encuentro con comunidades Lickanantay

Cita fue desarrollada en el Palacio de La Moneda, en el marco de la Estrategia Nacional del Litio.

Redacción La Estrella

n el marco de la Esrategia Nacional del Litio, el Presidente Gabriel Boric encabezó una reunión clave con cerca de 30 representantes del pueblo Lickanantay, provenientes de la Región de Antofagasta.

El encuentro, calificado como "histórico" poel Ejecutivo, tuvo lugar
en el Salón Montt Varas
del Palacio de La Moneda
y contó con la participación de diversas autoridades gubernamentales.

des gubernamentales.

"El objetivo central de la reunión fue establecer compromisos para trabajar de manera colaborativa en la búsqueda de soluciones que respeten las tradiciones culturales, mejoren la calidad de vida de los habitantes y potencien su protagonismo en la estrategia nacional", señaló el Ministerio de Minería en un comunicado.

DIÁLOGO

La ministra de Minería, Aurora Williams, destacó la importancia del diálogo con las comunidades y su visión compartida: "Destacamos el profundo respeto y unidad del pueblo Lickanantay, con quienes compartimos la visión de alcanzar objetivos comunes: el bienestar social y el desarrollo de una minería responsable, respetuosa con su territorio y su herencia cultural".

Por su parte, el ministro de Economía, Nicolás Grau, enfatizó la urgencia de avanzar en conjunto. "Tenemos que apurar el tranco y debemos hacerlo juntos y juntas", expresó.

La ministra de Ciencia y vocera (s) de Gobierno, Aisén Etcheverry, subrayó la relevancia de contarcon datos confiables para la toma de decisiones: "El contar- con evidencia y con datos transparentes, auditables y que sean un buen soporte para la toma de decisiones es parte también de las preocupaciones de estas comunidades que hoy visitaron La Moneda".

Además, Etcheverry destacó los avances en la implementación del Ins-



EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC ENCABEZÓ LA REUNIÓN CLAVE CON CERCA DE 30 REPRESENTANTES DEL PUEBLO LICKANANTAY.

30

representantes del pueblo Lickanantay de la región participaron en la cita. tituto Tecnológico y de Investigación sobre Litio y Salares, que busca integrar la participación de las comunidades en su desarrollo.

"Estamos orgullosos de decir que seguimos avanzando en este proceso", concluyó.

